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国際ロータリー第2790地区 

銚子ロータリークラブ会報 

第２７９０地区 

ガバナー 得 居  仁 (松戸東ＲＣ)  
会報委員 

大岩將道、坂本尚史、越川信一 

今週のプログラム 

『 新旧クラブ協議会 』 

  

 前回の例会報告（６月５日） 

点鐘：大 里 忠 弘 会長 

国歌斉唱、ロータリーソング：奉仕の理想 

 

 会 長 挨 拶  

 

 ６月１日、２日と第24回RAC関東ブロック研修

会が西船橋にて開催され地区委員として島田会

員、当クラブより佐藤、信太両会員が出席されて

おります。２日間にわたり大変お疲れさまでした。 

 本日から白濱銚子市立病院長が入会されまし

た。歓迎いたします。ご存知のように白濱先生は

市立病院再生のため当地においでになっており

ます。地元の方ではないので会員の皆さんとはあ

まりお知り合いではないかと思いますが、まずは、

親睦をはかり、ロータリー活動を理解していただ

ければよろしいのではないでしょうか。先日ここ

のホールで市立病院主催による市民講座が行わ

れました。院長が病院の現状を発表されておりま

したが、再開4年目に入り外来患者も月7,000人に

なり、この6月からは外科系病棟のベッドが52床

増え、急性、外科系合わせて128床になったと報

告されていました。また、いつも地域の患者目線

にたち、見て貰いたいと思う病院を目指している

とおっしゃっておられたのが印象的でした。我々

もできるだけ応援して行きますので、市民が安心

して頼れる病院になるようこれからも市立病院

の安定健全経営に努めていただきたいと思いま

す。 

 さて６月はロータリー年度最後の月であり親

睦活動月間であります。ロータリアンにとって親

睦と奉仕はロータリークラブの活動を推進する

両輪だと言われています。なぜならロータリーか

ら親睦という言葉がなくなると他の奉仕団体と

同じになってしまうからです。より良い奉仕を行

うには、会員一人ひとりとクラブがひとつになっ

て向かうことが大切であり、その為には普段から
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親睦がはかられ会員同士のつながりが強くなけ

ればなりません。そして皆でひとつの奉仕活動を

成し遂げた時、その充実感、連帯感が共有され会

員間の絆がもっと深まる。まさに親睦と奉仕は一

対であると考えます。もちろん毎回の例会出席が、

親睦の第一歩です。今年度も余すところ３回。是

非休まずに出席のほどよろしくお願いいたしま

す。 

 

 
 会 長 報 告   第12回理事会報告 
 

第１号議案 ６月７月８月プログラムの件 

  ････原案承認 

第２号議案 地区協議会決算の件 ････原案承認 

第３号議案 新旧クラブ協議会の件  

                    ････原案承認 

第４号議案 千葉科学大学留学生交流会の件 

   ････原案承認、６月13日（木）会場：カフ 

          ェ・マリーナ、18:00〜 

第５号議案 ロータリークラブ出前教室の件 

   ････原案承認、６月14日（金）銚子七中５、 

     ６限目、講師：植田会員、有村会員 

第６号議案 ロータリー憩いの森（仮称）造営の 

    件   ････ロータリー憩いの森を作る会を有 

＾    志で行う 

第７号議案 細則変更の件    ････原案承認 

第８号議案 新入会員カウンセラーの件 

 ････白濱新入会員のカウンセラー坂本尚史会員 

第９号議案 歓送迎会の件    ････原案承認 

第10号議案 社会を明るくする運動の件 

   ････市内パレード ７月６日（土）14時〜 

第11号議案 クールビズの件 

    ････例年通り ６月〜９月まで 

 

 

  会員の記念日  

◇ 結婚記念日おめでとうございます。 

  阿天坊 俊 明 会員（６月４日） 

◇ 入会記念日おめでとうございます。 

  田 中 英 子 会員（６月２日） 

  金 島   弘  会員（６月４日） 

  宮 内 秀 章 会員（６月４日） 

 

 幹 事 報 告  

 

1. 週報拝受        ････銚子東ＲＣ、佐原ＲＣ 

2. クラブのメールアドレス登録について 

             ････ガバナー事務所 

3. ポリオ撲滅実現のための支援方法 

             ････ガバナー事務所 

4. 2830 地区ホームページについて緊急のお知ら

せ          ････ガバナー事務所 

5. リコネクションズ６月号 

                ････ガバナー事務所 

6. 第 63 回社会を明るくする運動 銚子市推進委

員会開催について 

          ････銚子市役所社会福祉課 

7. 創立 50 周年記念式典のお礼状 

      ････一般社団法人 銚子青年会議所 

 

例会変更 

佐原香取ＲＣ：６月 22 日（土） 夜間移動例会 

小見川ＲＣ：６月 19 日（水）  夜間移動例会 

佐原ＲＣ：６月 13 日（木）   夜間移動例会 

     ６月 27 日（木）  定款により休会 

  

 新入会員認証式 

 

白 濱 龍 興 会 員 

勤務先：銚子市立病院 

職業分類：総合病院 

所属委員会：親睦活動委員会 

 

 

 

 お 客 様 

◇ 第７分区ガバナー補佐 栗 田 壮 一 様 

 一年間お世話になりました。

嬉しい退任挨拶に伺いました。

ロータリーは入会したから良

いのではなく、何を行動する

かが求められています。ロー

タリーの活動は参加すること

が大切です。今後とも銚子 RC

の発展をお祈りして、ご挨拶とさせていただき

ます。 
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◇ 米山奨学生 金   ユ リ さん 

  奨学金を授与しました。 

 

委員会報告 

 

◇ クラブ情報委員会（高 橋 宏 資 委員長） 

 最後の友誌の報告となりま

した。１ページの田中 RI 会長

の最後の挨拶文をお読み下さ

い。８ページの 2790 地区浜名

会員の記事、17 ページの規定

審議会リポート「未来のロー

タリーのために」、縦書き 21

ページの「これでよいのでし

ょうか」を是非お読み下さい。 

 次年度もロータリーの友誌のご愛読をよろし

くお願いいたします。 

 

 ニ コ ニ コ  

◇ 栗 田 壮 一 ガバナー補佐 

 一年間の御支援・御協力ありがとうございま

した。 

◇ 高 橋 宏 資 会員 

 ５月 29日の新入会員オリエンテーションは、

大勢の参加者により意見交換も活発となり、実

のある会合となりました。御協力ありがとうご

ざいました。 

◇ オリエンテーション参加者 一同 

  大変勉強になりました。 

◇ 高 瀬 幸 雄 会員 

 孫から修学旅行の土産をもらいました。 

◇ 栢 尾  茂 会員 

 ６月３日、銚子商工会の視察旅行に参加し、

ひたちなか市へ行ってきました。ひたちなか海

浜鉄道が配線の危機からどう立ち直ったのか

色々話を聞きました。ポイントは、鉄道会社・

自治体・住民が一体となった運営でした。銚子

電鉄も頑張ろう！ 

◇ 信 太 秀 紀 会員 

 おかげさまで、大学生の長女の就職が内定い

たしました！就職先はなんと、あの一部上場企

業の東急不動産です。というわけで大ニコニコ

です！ 

◇ 大 里 忠 弘 会長 

 12-13 年度理事会終了しました。理事の皆さ

ん１年間ありがとうございました。 

 

＜卓話＞ 

  ≪ロータリー世界平和フォーラム 
              広島に参加して≫ 

         米山奨学生 金 ユ リ さん 

 

 今日は先月、広島で行われたロータリー国際平

和フォ－ラムに参加して、私が感じたことについ

て少し話させて頂きます。よろしくお願いいたし

ます。 

 広島で行われたロータリー国際平和フォ－ラ

ムに参加することになり、朝早く広島へ向かいま

した。初めての広島の印象は緑が多い町で、原爆

被害があったとは思えないほど、綺麗な町でした。

広島原爆については、韓国の歴史教科書には詳し

く書かれていませんでしたので、そのことがあっ

たくらいしか知らなかったのです。なので、原爆

ドームや、広島平和記念資料館を観てから、原爆

の被害があった当時の状況がやっと想像出来ま

した。今まで、歴史の話だけだと思ったことを肌

で感じて、核の恐ろしさを改めて実感しました。 

 二日間の国際平和フォ－ラムでは平和を求め

る人たちの討論がとても熱かったのです。そこで、

国際ロータリー会長、田中作次さんがこういう話

をしました。「平和という言葉は良く言われるこ

とです。意味は分かりますが、自分の力だけでは
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どうしようもないことで、自分とは関係ないこと

だと思いました。だが、ロータリーを通してもっ

と大きな意味をもつようになりました。平和はた

だ、戦争がない状態ではなく、心の平和が本当の

平和だと考えます。また、その平和は一人ひとり

から始まることで、その人々が集まって、平和を

話すことで発展していくことです。」 

 この話を聞いてから、なぜ、広島で国際平和フ

ォーラムが開催されたのか、その意味を分かるよ

うになりました。私は正直言うと、世界のニュー

スなどに、あまり興味がありませんでした。もち

ろん、平和と言うことに対して深く考えたことも

ありません。日本にいると、世界の話、韓国と北

朝鮮との関係よりも、日本と韓国の関係がもっと

気になります。最近は、核を持っている北朝鮮か

ら、韓国のほうへ短距離ミサイルを発射したとい

うニュースがよく出でいますので、前よりは気に

するようになりました。弟が兵役で軍隊に入った

のでその影響もあるかもしれません。私が、興味

を持っていなかった理由は、どうせ、私が興味を

持って、平和を求めようとしても、何もできませ

んし、変わることがないと考えたからです。 

 この考えは、ロータリー米山記念奨学生であっ

たある方の話を聞いて変わりました。この方は、

モンゴルの方で、帰国して学校を設立しました。

この学校は日本の教育制度に従っていました。そ

の学校を卒業した学生たちは、日本だけじゃなく、

世界で活躍していました。この人こそ、母国と日

本の懸け橋になって、世界平和と国際理解のため

に貢献している方だと思いました。この人の話を

聞いて、職業を通して、奉仕が出来ることに気が

付きました。実際に奨学生であった人の経験談を

聞いて、私ももしかすると職業奉仕ができるので

はないかと思いました。私も、帰国しても、学友

会に入り、ロータリーとの縁を大事にしたいと思

いました。また、国際的に貢献出来るような人に

なり、日本に戻って来た時、私の話をロータリー

の方々や奨学生にも話したいと思います。自分な

りに平和のために、実践できることとは何かにつ

いて考えるようになって、広島国際平和フォーラ

ムの参加はとても良い経験でした。 

 最後に、忙しいところ、一緒にご参加された方

に感謝の言葉を申し上げます。 

 とても暑い天気の中、お疲れ様でした。ありが

とございます。 

 

＜宮内龍雄会員の卓話は次号に掲載させていた

だきます（編集委員）。＞ 

 

【出席報告】 

会員総数 44 名 出席計算 40 名 

 出 席：37 名 欠席 3 名 出席率 92.50% 

 欠 席：石川君・越川君・神宮寺君    

【Ｍ Ｕ】 

✍ ＲＡブロック研修会（6/1-2） 

佐藤君・信太君・島田君 

✍ ＲＡＣ例会（6/3） 

坂本君 

 

【ニコニコ】 

ニコニコ BOX ￥ 37,000 計 ¥ 589,930 

スモールコイン ￥   − 計 ¥  64,091 

米山 BOX ￥ 3,650 計 ¥  63,675 

   ロータリー希望の風奨学金 \ 26,300円 

 

次回のプログラム（６月１９日） 

『五大奉仕委員長退任挨拶』 

宮 内   榮   クラブ奉仕委員長 

島 田 洋二郎 職業奉仕委員長 

猿 田 正 城  社会奉仕委員長 

青 野 秀 樹  国際奉仕委員長 

杉 山 俊 明  新世代奉仕委員長 

         お弁当：あぐり（幕の内） 

編集後記 

 梅雨入りしたものの、毎日真夏を思わせる暑

い日が続いています。本年度は多くの新入会員

を迎えることができ、年度当初から６名の純増

となりました。会員増強委員会の皆様のがんば

りの結果です。次年度もこの調子で、会員増強

が進むことを期待しています。   （ＴＳ） 


